

# Kapolres Solok AKBP Muari Serahkan Bantuan kepada Korban Kebakaran di Nagari Talang

**JIS Sumbar - SOLOK.INDONESIASATU.ID**

Jan 31, 2025 - 12:27



SOLOK — Kapolres Solok, AKBP Muari, S.IK, MM, MH, menunjukkan kepedulian terhadap warga yang terkena musibah kebakaran dengan menyerahkan bantuan kepada tiga Kepala Keluarga (KK) di Tabek Dangka, Jorong Koto Gadang, Nagari Talang, Kecamatan Gunung Talang, Kabupaten Solok, Sumatera Barat. Penyerahan bantuan dilakukan pada hari Jum'at, 31 Januari 2025, sekitar pukul 09.00 WIB.

Dalam kegiatan tersebut, Kapolres Solok turut didampingi oleh Kabag SDM

Polres Solok Kompol Reddy Triyanto, MH, Kabag Log AKP Hendri, SH, Kasat Binmas Polres Solok AKP Edwin, SH, Kasat Samapta Polres Solok AKP Edi Elison, SH, Kapolsek Gunung Talang AKP Defrianto, SH, MH, Kasi Propam IPTU Arman Sili, serta personil Polsek Gunung Talang. Hadir pula Wali Nagari Talang Zulfadli, perangkat nagari, dan masyarakat sekitar yang turut menyaksikan penyerahan bantuan tersebut.

Kapolres Solok dalam sambutannya menyampaikan bahwa bantuan yang diberikan merupakan hasil sumbangan dari personil Polres Solok yang disalurkan melalui Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kabupaten Solok.

"Semoga bantuan ini dapat meringankan beban masyarakat yang tertimpa musibah," ujar AKBP Muari.

Ketiga korban kebakaran yang menerima bantuan adalah Rosminar (70 tahun), Vivi Handayani (36 tahun), dan Elmi Revalina, yang kesemuanya merupakan Ibu Rumah Tangga (IRT) warga Tabek Dangka, Jorong Koto Gadang, Nagari Talang. Bantuan yang diberikan meliputi kebutuhan dasar seperti kasur, bantal, kompor, tabung gas, piring, gelas, selimut, mukenah, ember, beras, telur, dan mie instan. Bantuan tersebut diharapkan dapat membantu para korban untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari pasca musibah kebakaran yang mereka alami.

Wali Nagari Talang, Zulfadli, mengucapkan terima kasih atas kepedulian Polres Solok terhadap warganya. "Bantuan ini sangat berarti bagi korban kebakaran, dan kami mengapresiasi langkah cepat Polres Solok dalam menanggapi musibah ini," ungkap Zulfadli.

Dengan adanya bantuan ini, diharapkan para korban kebakaran dapat segera bangkit dan kembali menjalani aktivitas sehari-hari. Kepolisian Resor Solok terus berkomitmen untuk hadir di tengah masyarakat, memberikan pelayanan terbaik, dan membantu warga yang membutuhkan. (Amel)